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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO (CME) DE AGUAÍ - TRIÊNIO 2020/2023 

Aos 24 dias do mês de JANEIRO do ano DOIS MIL e VINTE E DOIS, as 15h00min h 
(dezesseis horas) reuniram-se na sala de reuniões nº 1 Secretaria de educação, 

esportes e cultura, situada na Praça Governador Carvalho Pinto, 671 - Centro, para 

reunião ordinária, respeitando todas as medidas de segurança, os membros do 

conselho municipal de educação triênio 2020/2023, a saber: Patrícia Ferreira Zavarize 
Tenório, Rivail dos Santos Oliveira, Maria Heloisa Cruz Ramos Cavaretto da Silva, 

Alessandra Elvira Simões Bento Oliveira,Viviane Ap. Brsndt V. Moro, Natalia Cristina 
Roque (presidente fundeb), Rosilene Alves de Souza Bernardini, Vera Lígia Kuhl M. de 
Oliveira (Secretária fundeb) . Foi desiqnada para conduzir a assembleia a senhora 

Patrícia Ferreira Zavarize Tenório · (Representando a Secretaria Municipal de 

Educação, Esporte e Cultura de Aguaí). Foram analisadas as documentações 

referentes ao terceiro trimestre de dois mil e vinte e um apresentados pela secretária 

Vera Lígia. Em tempo, foram adotadas todas as medidas de proteção e prevenção 
sanitárias contra a covrd-f s. No ato a Sr.ª Patrícia Ferreira Zavarize Tenório deu os 
cumprimentos a todos e iniciou a pauta da reunião apresentando o calendário 
acadêmico de 2022, já aprovado em reunião anterior. Para esse ano, está previsto a 

regularização do 1/3 e 2/3 do tempo par HTPI para professores do público de O a 3 

anos e meio. Será realizada instalação de aparelhos para climatização mecânica das 

escolas Joaquim Giraldi, Zulmira e José de Oliveira ainda nesse ano. A senhora 

Patrícia e a senhora Vera nos explicou como foi realizado o pagamento do rateio do 

FUNDES. Também foi explanado a situação do plano de carreira para o magistério 
que já está pronto e sendo apresentados nas escolas. Foi apresentado o quadro de 

aplicação do FUNDES sendo aprovado por todos. Eu, Rivail dos Santos Oliveira, lavrei 
apresente ATA composta por 01 página que é assinada por mim e pelos membros 

deste conselho.~· ~ -:Jõ:f~ · 
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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO (CME) DE AGUAÍ - TRIÊNIO 2020/2023 

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de abril do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 
17h00min (dezessete horas), reuniram-se na sala de reuniões nº 1 Secretaria Municipal 

de Educação, Esportes e Cultura, situada na Praça Governador Carvalho Pinto, 671 - 

Centro, para reunião ordinária, os membros do Conselho Municipal de Educação - 
Triênio 2020/2023, a saber: Patrícia Ferreira Zavarize Tenório, Rivail dos Santos 

Oliveira, Maria Heloisa Cruz Ramos Cavaretto da Silva, Alessandra Elvira Simões Bento 
Oliveira, Vera Lígia Kuhl M. de Oliveira (Secretária Fundeb), José Aparecido Carvalho 

Pereira, Flávio Ferreira Egídio, Andréa Voltarelli V. Pelissari e Jaqueline M.F.R Andrade. 

Foi designada para conduzir a reunião a senhora Patrícia Ferreira Zavarize Tenório 
(representando a Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Cultura) que 

cumprimenta a todos e distribui a pauta dos assuntos a serem discutidos. Foram 
analisadas e aprovadas as documentações referentes às contas do primeiro trimestre 

de dois mil e vinte e dois apresentados pela secretária Vera Lígia .Foi apresentado e 

explanado o porquê da interdição na escola EMEB "Luiz Carlos Símon", fato necessário 

por comprovada situação de risco inerente à saúde e segurança dos usuários do prédio. 
Também fomos comunicados da instalação dos chuveiros elétricos nas creches escolas 

Laura e Betito. A Sra. Patrícia nos deixou cintes das reformas nas escolas Muinha, 
Clarice Mota e Chapeuzinho Vermelho, bem como as fases de cada uma delas. A 
unidade li da EMEI "Hilda Aversi Castelo" está em processo de compra dos móveis. 

Também na ocasião foi tratado sobre a não adesão, ou melhor, o baixo número de 
adesão por parte das famílias pela escola de tempo integral durante o recesso, o que 

acarretará em não ser mais oferecido o atendimento integral nos próximos recessos. 
Também tratamos da tramitação da criação de uma normativa municipal para o 

atendimento dos alunos com deficiência. Também nos foi trazido ao conhecimento a 

real situação dos professores readaptados, PAEBs e professores EJA estando estes 
em regularidade, sobre o piso salarial e o parecer do CNM, as parcerias da educação 
com os órgãos da policia militar, bombeiro militar PUFV, Policia rodoviária e VLI e as 
formaturas nestes já com datas marcadas .Eu, Rivail dos Santos Oliveira, lavrei a 
presente ata composta por uma página, que depois de lida e aprovada, será assinada 

ao final do corpo por mim e os demais membros do CME. Aguaí, vinte sete de a· 

2022. ~~- -?J~ fõl~ ~ 
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